

みやまの里ふじまつり

4月20日(土)から5月6日(月)までの17日間、リフレッシュエリアみやまの里森林公園で、今年で21周年となる「みやまの里ふじまつり」が開催されました。ふじまつり期間中、来園者総数は17,023人となり、たくさんの方に藤の花を満喫していただきました。

29日(月)には、みやまの里森林公園の近くにある上阿田木神社の春祭りが行われました。県下でも数少ない春祭りの一つで、別名「花祭り」とも言い伝えられています。天気恵まれ、多くの人で祭りは賑わいました。



道成寺会式

4月27日(日)、毎年恒例の道成寺会式が開催されました。地元の大成中学校、和歌山南陵高校の生徒が野口橋下河川敷から道成寺を目指し、20メートルを超える大蛇を担ぎました。クライマックスには参拝客たちの大きな歓声が上がリ、境内を盛り上げてくれました。



広告 町収入の一部とするため有料広告を掲載しています。

近藤です、伊達にハゲていません笑

梅雨で曇った空も、私の頭と心は輝き一杯
培った長年の経験であなたをサポート

出来ないお葬式はございません! 私にお任せ下さい!!

お盆の商品も
取り扱っております。
お気軽にお電話、
お問い合わせください。



メモリアル ウェスト日高川 ☎36-2121